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Animalistas se suman a propuesta 

de Christian Cárdenas por Quilpué 
El candidato a alcalde por Quilpus, Christian Cárdenas, busca 

transformar la comuna en un refugio seguro para los animales, pro- 
moviendo su protección y bienestar a través de la participación clu 
dadana y medidas concretas. Por lo mismo, organizaciones animals. 
tas de renombre como Rescate Animal en Catástrofe (RAC) y la ONG 
Catdog Ayuda han expresado su respaldo a las medidas propuestas 
por el ex concejal. “Vamos a implementar un sistema eficiente de 
denuncias contra el maltrato animal, mejoras en los servicios de 
esterilización, una plataforma digital para facilitar la adopción de 
animales callejeros y la construcción de refugios con materiales reci 
lados”, sostuvo el candidato, 

Rodrigo Mundaca realizó segundo 

encuentro programático en San Felipe 
Continuando su recorrido por la Región de Valparaiso, el can 

didato a la reelección como Gobernador Regional, Rodrigo Munda. 
ca, llegó hasta la comuna de San Felipe para llevar a cabo una am 
plia agenda con la comunidad, culminando con la realización de su 
Segundo Encuentro Programático, De esta forma, so reunió junto 
a madres y padres de niños con espectro autista de la Fundación 
Soñarte. Posteriormente, estuvo en la avenida principal de la ciudad 
para un “Moto con Huesillo por la seguridad”, instancia que contó 
tambión con la participación de la senadora Isabel Allendo y los dipu 
tados Nelson Venegas y María Francisca Bello. Asimismo, entregó un 
saludo a dirigentes de la Cámara de Comercio de San Felipe y, final: 
mente, so desarrolló el Segundo Encuentro Programático, instancia 
en donde se congregaron ciudadanos y representantes de organiza: 
clones sociales para dialogar en torno a cuáles son las necesidades 
esenciales del Valle del Aconcagua. 

Oscar Calderón lanza 
programa con 230 propuestas 

El candidato a alcalde por la comuna de Quillota, Oscar Calderán 
Sánchez, anunció su programa de Gobierno Comunal para los próxi- 
mos cuatros años, con un total de 230 iniciativas que se ejecutarán 
en el próximo periodo. El documento, publicado en su Sitio web, in: 
luye un total de 20 áreas de acción donde aborda las principales 
preocupaciones de los casi 100 mil habitantes de la ciudad. Ente los 
principales anuncios, en materia de seguridad, se encuentra la cons 
trucción de los cuarteles de Carabineros e Investigaciones. En salud, 
se espera la apertura del Centro del Bienestar para Personas Mayores 
y sus Familias en terrenos del ex Hospital San Martín de Quillota, 
incluyendo salas y espacios para el encuentro, esparcimiento y desa. 
rrollo de actividades, “Hoy estamos en ess lucha por el bien común, 
¡donde nadie quede fuera del desarrollo de una ciudad, Por eso hemos 
recogido sus inquietudes, quo nacen de cada conversación, de cada 
visita a los barrios, escuchando y aprendiendo”. dijo el candidato. 

Candidato Pablo Hernández reafirma 
su compromiso con el medio ambiente 
El candidato a concejal Pablo Hernández, en un profundo compro- 

miso por fortalecer el cuidado de los pulmones verdes de Vila Alema- 
na y Peñablanca, ha sostenido un continuo trabajo durante meses con 
las juntas de vecinos San Marcos, Valentín Letelier, Riquelme y Juana 
Ross; además de organizaciones ambientales como Peñablanca Na- 
tivo y otras que han colaborado en el cuidado del denominado "Cerro 
Los Pinos". Pero no solo ell, sino que demás ha gestionado junto aa 
comunidad diversas reuniones con el Servicio de Salud y la dirección 
del Hospital Juana Ross de Peñablanca, para dar a conocer las preo- 
cupaciones relacionadas al cerro, que incluyen las problemáticas de 
seguridad, microbasurales, focos de incendios, entre otros, 

Eduardo Ormazábal espera 
seguir siendo “la voz de la gente” 

en el Concejo de Quillota 
Una voz reconocida en los medios de comunicación de la zona 

es la de Eduardo Ormazábal Mayol, quien en esta ocasión busca la 
reelección como concejal por Quilleta. Dentro de sus postulados, 
se compromete a trabajar por más seguridad para el comercio con 
personal de Seguridad Municipal, a pie o en bicicleta, divididos en 
diferentes sectores para marcar presencia y prevención. También 
recalcó que seguirá apoyando subvenciones, comisiones y proyectos 
vinculados con cultura, educación, salud, tránsito, deportes, ecolo- 
gía, adultos mayores y comercio. “Espero seguir siendo tu vaz en el 
Concejo”, recalcó. 

Abogado Patricio Olivares sigue 

sumando apoyos de cara al CORE 

Durante su campaña, el abogado Patricio Olivares Rodríguez ha 
llegado a cada rincón de la Provincia de Marga Marga, manifestando. 
su compromiso para revitalizar la vida en comunidad, la seguridad y 
promover la defensa de los derechos de las víctimas de delitos, cues 
tión que ha sido ampliamente acogida por los vecinos de Vila Alema.- 
na, Peñablanca, Quilpué, Belloto, Limache y Olmu6. Adicionalmente. 
el candidato a consejero regional ha recibido el apoyo transversal de 
autoridades como el alcalde de Limache Daniel Morales, el diputado 
Andrés Longton y la diputada Camila Flores, quienes reconocen en 
Olivares su profesionalismo, capacidad de gestión y trabajo en equipo.     

  

Giselle Ahumada: “Es crucial que los recursos 
lleguen donde realmente se necesitan” 

Postulante al primera mesa provincial de 
e A fensa del agua creada en Consejo Regional, — Salas 

independiente dial pocotmenotiiere dad 
do alas lluvias recientes, Gi- 

en cupo del PC, selle Ahumada enfatizó que 
compartió su visión 
y propuestas para 
las elecciones del 
26 y 27 de octubre 

Una interesante conver- 
sación sostuvo la candidata 
a consejera regional Giselle 
Ahumada con Juan Carlos Re- 
yes en el programa “Abrien- 
do Sentidos”, de RadioQuillo- 
ta 1015, oportunidad donde 
compartió su visión y pro- 
puestas para las elecciones 
del 26 y 27 de octubre 

Y uno de los primeros te- 
mas abordados fue la crisis 
hídrica, ya que trabajó en la 

el problema sigue latente, 
Porende, sostuvo que para 

abordarlo es importante arti- 
cular esfuerzos entre las co- 
munas aledañas y las organi- 
zaciones locales, tal como se 
hizoa través de esta instancia 
comunitaria levantada hace 
cinco años, la cual logró visi- 
bilizar los dramas de distri- 
bución presentes en los APR, 

Sobre su candidatura in- 
dependiente (en cupo del 
Partido Comunista), destacó 
la importancia de contar con 
autoridades que no solo ten- 
gan conocimientos técnicos, 
sino también experiencia te- 
rritorial, “Es crucial que los 

  

recursos lleguen donde real- 
mentese necesitan”, comentó, 
refiriéndose asu propuesta de 
democratizar el acceso a los 

      

     

    
  

fondos regionales. 
Ensuopinión, los actuales 

cores no han distribuido los 
recursos de manera equitati- 
va, favoreciendo a unas comu- 
nas más que aotras. Por ende, 
propone fortalecer la asisten- 
ciatécnica ajuntas de vecinos 
y clubes deportivos para faci- 
Titar su acceso a proyectos 

Yen materia deseguridad, 
señaló la importancia de in- 
vertiren tecnología, poniendo 
como ejemplo el uso de dro- 
nes para labores de persecu- 
ción, lo que evitaría exponer 
alos carabineros a situaciones 
deriesgo. También mencionó 
la necesidad de mejorar la in- 
fraestructura de seguridad a 
nivel provincial. 

  

Giselle Ahumada dijo que los 
actuales cores no han distribuido. 
los recursos de manera equitativa. 

Gustavo Bertelsen: “Estoy a favor de 
crear una policía municipal motorizada” 

Así lo manifestó el candidato republicano 
que aspira a la alcaldía de Quillota 

Quillota tiene tres candi- 
datosala alcaldía. Uno deollos 
esGustavo Bertelsen (Partido 
Republicano), padre de cinco 
hijose ingeniero agrónomo de 
la Pontificia Universidad Ca- 
tólica de Chile con especiali- 
dad en fruticultura, Y recien- 
temente, visitó Radio Quillota 
101.5 para presentar sus pro- 
puestas. 

“La ciudadanía merececo- 
nocerlo que pasaen su ciudad. 
Se debe trabajar con transpa- 
rencia en la Municipalidad y 
esees mi compromiso, hacerlo 
con probidad”, fue una de las 
primeras intervenciones del 

El ingeniero agrónomo destacó la 
importancia de administrar un 
municipio con probidad. 

candidato, quien aprovechó 
la instancia para emplazar a 
los otros dos aspirantes al si- 
llón alcaldicio. 

En cuanto a sus planes de 
acción, afirmó que “voy a du- 
plicar el número de cámaras 
detelevigilancia y velaré por- 
queel monitoreo sea realmen- 
te durante 24 horas. Nos po- 
sible que no se capten ciertos 
movimientos cuando se regis- 
tran asaltos o robos en el co- 
mercio”. 

“Estoy a favor de crear 
una policía municipal moto- 
rizada -agregó-, a fin de que 
pueda desarrollar patrullajes 
complementarios con Carabi- 
neros. Se requiere de mayor 
fiscalización sobre todo en el 
comercio ilegal, lo cual trae 

  

  

consigo delincuenci 
que resolver este tem: 

A su vez, dijo que “tras 
conversar con muchos veci- 
nos, me pregunto si las auto- 
ridades locales tienen un jar- 
dínbien mantenido. Digo esto 
porque, para la gente en las 
Poblaciones, las plazas y par- 
ques justamente son sus jardi- 
nes. Y lamentablemente, estos 
espacios se encuentranen mal 
estado”. 

Lugares como Villa Méxi- 
co, Antumapu y Rebolar, por 
mencionar algunos, están a 
mal traer, aseguró el candida- 
to republicano. “Los espacios 
públicosdebenestaren buenas 
condiciones. Es parte delo que 
debemos hacer porel bienestar 
detodos”, aseguró. 

  Hay 
  

  

Nicole Fernández: “Llevo 10 años 
escuchando el dolor de las personas” 

La psicóloga postula — zarloquees mi área”, declaró 

al CORE como ren 
independiente el acceso a la salud mental en 

a e cacando 
Partido Social el dolor delas personas y creo 
Cristiano queesimportante poderlevan- 

tar cuáles son las necesidades 
que pueda tenerla provincia”, 
agregó, remarcando que su de- 

101,5, la psicóloga Nicole Fer- — cisión de postularse surge de 
nándezserefirió asu candida- — undeseo de ampliar suimpac- 
tura a consejera regional por — to. 
la Provincia de Quillota, Fun- 
dadora y directora del Centro 
Centis, ha dedicado su carrera 
abrindar atención psicológica 
accesible y de calidad a la co- 
munidad. 

“Siempre he tenido estain- 
quietud social y quiero saliral 
exterioralevantar lasnecesid: 
des delas personas y visibil 

Enel programa “Punto de 
Encuentro”, de Radio Quillota 

Es decir, no solo aportar 
desde su consulta, sino a tra- 
vés de una plataforma que le 
permita abogar pormejorasen 
la salud mental a nivel regio- 
nal, En este sentido, mencio- 
nó problemas a resolver como 
las urgencias psiquiátricas y la 
atención ambulatoria. 
Fernández, que postulaco- 

  

   

moindependiente apoyada por 
el Partido Social Cristiano, se 
ubica en la centroderecha del 
espectro político. A pesardeno 

  

Nicole Fernández enfatizó que su 
úobjetivoes “representara las perso- 
"nas que no han sido consideradas”. 

habermilitadoantos, destacóla 
importancia de “humanizar la 
política y poneral ser humano 
por delante”. 

La candidata también re- 
fexionó sobre la percepción 
dela política en la actualidad, 
reconociendo que muchos ciu” 
dadanosestán desilusionados, 

  

“Yo también pensabalo mismo 
hace tres meses, pero cuando 
meinvitaronaestecaminotan 
bonito, decidí tener esperan- 
za”, afirmó. 

Con un enfoque en la par- 
ticipación ciudadana y el com- 

  

nidad, Fernández promete ser 
una voz para quienes a menu- 
do no son escuchados. “Esta- 
'mosaquí para hacer un cambio 
y pararepresentara las perso- 
nasqueno hansido considera- 
das”, concluyó.
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